

Elterninformationsabend: Sommerliche Getränke, Häppchen und spannende Informationen für werdende Eltern am Helios Amper-Klinikum

Am Donnerstag, 6. Juli, findet wieder ein Elterninformationsabend der Geburtsstation am Helios Amper-Klinikum statt. Passend zu den sommerlichen Temperaturen laden die Hebammen dabei zu erfrischenden Getränken und leichten Häppchen ein.

Wie läuft eine Geburt ab? Wann kommt eine Geburtswanne zum Einsatz? Wie schnell kann ich mit meinem Neugeborenen kuscheln?

Antworten auf diese und viele andere Fragen bekommen Interessierte am Donnerstag, 6. Juli, am Helios Amper-Klinikum Dachau, Krankenhausstraße 15.

In lockerer und ungezwungener Atmosphäre stellt sich das Team der Geburtshilfe am Amper-Klinikum um 18 Uhr vor und nimmt sich viel Zeit für die Beantwortung individueller Fragen. In Tagungsraum 1 warten auf werdende Eltern nicht nur jede Menge spannende Informationen rund um die Geburtsstation, sondern auch alkoholfreie Cocktails und leckere Häppchen.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Weitere Informationen gibt es unter <https://www.helios-gesundheit.de/dachau>.

Bildunterschrift: Ein Entbindungsraum der Geburtsstation am Helios Amper-Klinikum in Dachau © Helios

Die vier Helios Kliniken in Oberbayern an den Standorten München, Dachau und Markt Indersdorf sind akademische Lehrkrankenhäuser der Ludwig-Maximilians-Universität München und verfügen zusammen über 49 Fachabteilungen und 1.088 Betten. Jedes Jahr vertrauen rund 42.000 stationäre Patientinnen und Patienten der Erfahrung und Expertise der mehr als 2.500 Beschäftigten. Rund 83.000 Menschen werden darüber hinaus ambulant behandelt.

Helios ist Europas führender privater Gesundheitsdienstleister mit insgesamt rund 126.000 Mitarbeitenden. Zum Unternehmen gehören unter dem Dach der Holding Helios Health die Helios Gruppe in Deutschland sowie Quirónsalud in Spanien und Lateinamerika und die Eugin-Gruppe mit einem globalen Netzwerk von Reproduktionskliniken. Mehr als 24 Millionen Menschen entscheiden sich jährlich für eine medizinische Behandlung bei Helios. 2022 erzielte das Unternehmen einen Gesamtumsatz von rund 11,7 Milliarden Euro.

In Deutschland verfügt Helios über 87 Kliniken, rund 240 Medizinische Versorgungszentren (MVZ) mit etwa 600 kassenärztlichen Sitzen, sechs Präventionszentren und 21 arbeitsmedizinische Zentren. Jährlich werden in Deutschland rund 5,5 Millionen Menschen behandelt, davon 4,4 Millionen ambulant. Helios beschäftigt in Deutschland mehr als 76.000 Mitarbeitende und erwirtschaftete 2022 einen Umsatz von rund 7,0 Milliarden Euro. Sitz der Unternehmenszentrale ist Berlin.

Quirónsalud betreibt 58 Kliniken, davon acht in Lateinamerika, über 100 ambulante Gesundheitszentren sowie rund 300 Einrichtungen für betriebliches Gesundheitsmanagement. Jährlich werden hier rund 18,9 Millionen Patient:innen

behandelt, davon 17,8 Millionen ambulant. Quirónsalud beschäftigt mehr als 47.000 Mitarbeitende und erwirtschaftete 2022 einen Umsatz von 4,4 Milliarden Euro.

Das Netzwerk der Eugin-Gruppe umfasst 44 Kliniken und 37 weitere Standorte in zehn Ländern auf drei Kontinenten. Mit rund 1.800 Beschäftigten bietet das Unternehmen ein breites Spektrum modernster Dienstleistungen auf dem Gebiet der Reproduktionsmedizin an und erwirtschaftete 2022 einen Umsatz von 250 Millionen Euro.

Helios gehört zum Gesundheitskonzern Fresenius.

Pressekontakt:

Martin Pechatscheck

Pressesprecher, Helios Kliniken Oberbayern

Telefon: +49 162 2625749

E-Mail: martin.pechatscheck@helios-gesundheit.de